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Говорят, что…

  

  

  «…информация, имеющая следы правды». 
Экс-президент страны Медведев   

  

…говорят, что главные сплетни и разговоры на кенигсберщине связаны с
предстоящими выборами. Причем море слухов ходит о праймериз «ЕР», а о других
партиях пока ни слуху ни духу.

  

Известно, что в Госдуму от Калининградской области пойдут двое — по двум
одномандатным округам (соответственно — северному и южному).

  

Говорят, что по северному округу, что включает в себя Ленинградский район
Калининграда, а также северную часть области, собрались пойти аж 14 кандидатов:
единороссов, сочувствующих им и даже пара соболезнующих.

      В итоге, по еще не окончательным данным (правду мы узнаем лишь в понедельник, 18
апреля), на участие в праймериз «ЕР» записались нынешний депутат Госдумы Андрей
Колесник, депутат горсовета Калининграда (и даже полгода его председатель)
Александр Пятикоп,  с позором, как говорят, и по коррупционным основаниям изгнанный
из министров «толковый строитель» Евгений Морозов, «опричник Владимира Путина» и
сопредседатель калининградского отделения Народного фронта Олег Авдыш и даже
подзабытый и покрывшийся паутиной бывший вице-губернатор Георгий Топазлы. Обо
всех остальных особо и сказать нечего — сплошь спойлеры и «подстрахуи».  

В южном округе, что включает в себя Московский и Центральный районы Калининграда,
а также весь юг области, такого ажиотажа нет. Там, говорят, всего 5 — 6 кандидатов от
партии «ЕР»
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И опять та же картина: трое еще так себе, на бой способны, кассу имеют, поддержкойпользуются, а остальные опять — по общему мнению, подтанцовка: никто и звать никак.  Список трех реальных лидеров возглавляет депутат облдумы и мирамистиновый король,человек из списка «Форбс» Андрей Горохов, за ним идут вице-премьер правительстваобласти по социальным вопросам Алексей Силанов и, как черт из табакерки,выскочивший в последний момент  депутат горсовета Калининграда, владелец всеямаршруток и сын своего знаменитого отца Сергей Донских (Леонидович).  Конечно, у каждого из кандидатов своя причина идти на праймериз, то есть напредвыборы перед сентябрьскими выборами в Госдуму.  …говорят, что Андрей Колесник, вычищенный и отмытый от всяких офшоров иучастия в бизнесе, проверенный и профильтрованный, идет в Госдуму понакатанной.    Ну, был там уже 5 лет, делом занимался, радел за область всеми силами и лоббировалнаши интересы. Стал на Охотном ряду своим. Почему бы не продолжить?  Про Александра Пятикопа говорят, что самый заслуженный депутат, отработавший вгорсовете Калининграда уже 19 лет и даже побывавший его председателем, готов идтивыше. Мол, свой, родной Чкаловск за эти годы из заброшенного военного городкасделал самым престижным районом города, теперь можно и в Госдуму пойти.  

Евгений Морозов, со скандалом ушедший из правительства области, обвиненный вкоррупционных делах, говорят, решил с помощью этих праймериз отмыться и сновавзойти на политическом горизонте, вернувшись в региональную политику.Та же задача, по всей видимости, и у Георгия Топазлы — не догоню, так согреюсь.  Что делает в этой тусовке «опричник Владимира Путина» и сопредседатель Народногофронта в Калининграде Олег Авдыш — вообще непонятно. Он пока смотрит на дебаты ивсю суету со стороны и прикидывает свои силы.В итоге, судя по всему, основная борьба за право представлять мишек на выборах всентябре в северном округе пойдет между господином Пятикопом и господиномКолесником.  …говорят, что на юге основная борьба пойдет между Андреем Гороховым иАлексеем Силановым.   Мотивация господина Горохова лежит на поверхности. Ну, не по уровню самомубогатому человеку области тусить в облдуме. Более 100 млн налогов в год в бюджетрегиона поступает лишь с его личных доходов и доходов партнеров по бизнесу. Плюсеще ручеек с его мирамистинового производства, плюс рабочие места, плюс развитиетерритории и создание в Багратионовске технопарка, куда вышеупомянутый господинзазывает инвесторов со всего мира…  Спросите сами себя: если вы входите в список «Форбс» по России, если капитализациябольше ярда долларов — ну что вам делать в каком-то рпегиональном парламенте?  
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Менее понятно, зачем на праймериз пошел Алексей Силанов (или его насильноотправили?).  Знаменитый организатор образования в Калининграде, отправленный наработу в область и ставший вице-премьером по социальным вопросам, находится, чтоназывается ,на своем месте, чего не скажешь про большинство обитателей Красногочума. Ну и на хрена ему, спрашивается, Госдума?  Ну, а Сергей Донских после громкой ссоры с главой города Александром Ярошуком искандала с автоперевозками прекрасно понимает, что дорога в горсовет ему закрыта, аучастие в праймериз на Госдуму повысит его  статус и позволит либо вернуться вгорсовет, либо в облдуму заскочить. В любом случае — на пользу.  Про остальных участников праймериз в южном округе и вовсе писать нечего.  …в продолжение темы. Говорят, что хотя результаты праймериз и носятрекомендательный характер и окончательное решение принимает партийный съездв Москве (по кандидатам в Госдуму) или партконференция в Калининграде (покандидатам в облдуму), но никто не решится во избежание скандала выдвигать вкандидаты не того, кто выиграл на праймериз.  Это — раз.  Два: праймериз не подпадают ни под какие законы о выборах, а махинации, подвозы идаже откровенные вбросы ненаказуемы. Так что, не исключено, 22 мая нас ждет не кучаобычных выборных скандалов, а просто фонтан из заявлений о наглых фальсификацияхна самых честных внутрипартийных праймериз.  Ну, какая система, такие и праймериз. Запасайтесь попкорном!  …и снова о выборах — теперь в облдуму. Говорят, что все те же праймериз 22 мая«ЕР» устраивает и перед выборами в законодательное собрание области. По 20округам уже закончена подача заявок, и не позднее 18 апреля мы увидим спискиучастников.  Говорят, там будет много действующих облдумовских депутатов. Но изменения тожеожидаются.  Например, говорят, что депутат Фролов, который срок за сроком и, по мнениюразочарованного электората, без всякой пользы для жителей Полесского и Славскогорайонов избирался в региональный парламент на деньги молочного наноолигархагосподина Романова, в этот раз в праймериз по своему округу не заявился.  Зато на Полесск и Славск был сослан из округа № 12 (Зеленоградский район и Светлый)депутат облдумы Сергей  Юспин. Он, говорят, по договоренности освободил место отправляемому в почетную ссылкуВалерию Губарову — для избрания в облдуму от Зеленоградского района.  Злые языки шепчутся, что полесчанам и славчанам, как на свалку, «ЕР» сплавиланенужного якобы даже в Зеленоградском районе пенсионера-депутата, ничем себя загоды своего депутатства не проявившего. Нет чтобы дать человеку о душе и правнукахподумать…  … и еще о выборах. Говорят, что в области бурно идет партстроительство. Втечение последнего месяца появились и начали активно действовать и некогдавроде бы тихо сгинувшие «пенсионеры» господина  Вуколова, и «Родина», иновые партии самого разного диапазона политического спектра.  Вот и в этот четверг громко заявила о себе на пресс-конференции, собранной вобластной Думе, партия со знакомым до боли названием КПСС. Правда, речь не оструктуре времен СССР, а о «Коммунистической партии социальной справедливости».  

Под крылом ее собрались не просто бабушки и дедушки и даже не рядовые коммунисты,а бывшие работники обкома КПРФ.  Товарищи Карпова, Раденко, Чернов, Галанин, Султанов — это лишь неполный списоктех, кто, уйдя от Игоря Ревина, будучи выдавленными из КПРФ, создал новуюобластную организацию федеральной партии коммунистического толка. Говорят, КПСС имеет все шансы, объединив районные организации, ранеесоставлявшие костяк КПРФ, собрав под свои знамена всех недовольных ИгоремРевиным, пройти в облдуму по партийным спискам и провести еще несколько человек одномандатников.  Так Игорь Ревин потерял монопольное право представлять коммунистическийэлекторат!  …говорят, несмотря на то что на «Залесский фермер» и аффилированные с нимструктуры, принадлежащие экс-министру сельского хозяйства Андрею Романову,идет по 400 с лишним млн рублей в год из областного бюджета, бизнес катится подгору.   

 3 / 4



485 Говорят, что…

Written by Administrator

Говорят, господин Романов — крупнейший получатель дотаций на сельское хозяйство вобласти — зарплаты платит в конвертах, молоко нещадно бодяжит сухим, а коровы наего фермах стоят обколотые запрещенными к употреблению в России антибиотиками.По слухам, и кукуруза, которую выращивают на корм коровкам, —генномодифицированная, что строго запрещено российским законодательством. Что жекасается претензий к «Залесскому фермеру» со стороны экологов, тут даже нашамиролюбивая к олигархам прокуратура не смогла промолчать, признав его главнымотравителем окружающей среды в Полесском районе.  И вот именно ему правительство области щедрой рукой льет многосотмилионныедотации, обделяя простых фермеров и их хозяйства.  …говорят, что в Пионерском все никак не могут избавиться от экс-главы городаРиммы Сагаевой. Ее — в дверь, она — в окно!   И из руководителей ее попросили, и уголовные дела на нее  заводили, и старые еепроделки на свет вытащили, а она все во власть да руководство рвется.  Говорят, Римма Александровна кругами ходит вокруг реконструируемого пионерскогопорта — то на пост директора претендует, то (теперь) уже хотя бы на должностьконсультанта. Но не берут ее никуда — знают, как утверждают злопыхатели, с кем делоиметь не стоит.  А меж тем продолжается расследование прокуратуры (а теперь уже — и Следственногокомитета) по поводу незаконно присвоенных Риммой Сагаевой и ее подельникамибюджетных средств. Тут уже не до новой работы, не до теплого местечка — тут бы несесть на старости лет!  …говорят, что в городе Б. на приписках и фальсификации попалась управляющаякомпания «Теплостан».   Вроде бы ушлые коммунальщики не просто подписывали фиктивные договоры науправление многоквартирными домами со своими же наемными работниками, но ивключали в тариф  весьма неординарные услуги. Так, например, жильцам типовойхрущевки предписывалось платить за содержание мусоропровода, которого в домеотродясь не существует, и даже за обслуживание... не поверите — каминов!  Когда кабальным листом дирекции «Теплостана» заинтересовались эксперты изГосжилинспекции, проворные  руководители, глазом не моргнув, представили липовыедокументы, подделка которых даже не требовала дополнительных доказательств.  Так, в договоре от 2012 года значится ссылка на постановление правительства РФ,изданное ... в 2013 году. И таких косяков бендеры от ЖКХ наделали в отосланныхбумагах предостаточно.  Надо ли полагать, что теперь полиция Янтарного края все-таки заинтересуетсядеятельностью «Теплостана»? Или в очередной раз по каким-то высоким соображениямпостарается спустить дело на тормозах?  …и снова о городе военных моряков. Говорят, что среди балтийской братвынаметился очередной тур имущественных разборок.   Беглый барон Виктор Богдан (Балет) вроде бы предъявил вполне конкретные претензиисвоему, по слухам, подельнику Юрию Семикрасу, отвечавшему в группировке застроительный сектор: мол, регулярно подворовывал хозяйские деньги. И теперьнадобно заплатить по счетам…  Тому самому господину Семикрасу, что фигурировал в деле господина Айвазяна, да таки не вывифигурировал. Стоит напомнить, что ранее, оптимизируя подельников, Балет, по слухам, поставил насчетчик целый ряд своих же друзей и компаньонов. Тот же преуспевающий банкирЮрий Григорян, например, в один момент, как говорят, остался в одних трусах и шляпе.  Впрочем, говорят, раньше разорение сподвижников Балет осуществлял при помощибывшего прокурора Балтийска Николая Дашкина. И потому все происходило чинноблагородно, без стрельбы и выстрелов. Так продолжалось до тех пор, пока самгосподин Дашкин якобы однажды не нагрел Богдана, заручившись поддержкой рядабывших сослуживцев. И теперь, как опасаются местные жители, разборки в городе Б. вполне могут пойтисовсем по иному сценарию. Из лихих 90-х.
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